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ATA N.° 27/2015 

Aos dezoito dias do mês de Agosto de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o 

Secretário Guilherme Schmitz realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores 

e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, 

o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia um 

oficio destinado à Chefe do Escritório Municipal da Ascar/Emater. Logo após, realizou a 

leitura do Projeto de Lei número quarenta e nove (49), que institui o Sistema de Sobre 

Aviso no serviço público municipal e dá outras providências; Projeto de Lei número 

cinquenta e um (51), que autoriza o Poder Executivo a receber em doação do CPM da 

Escola Municipal de Educação Infantil Mimo, quatro aquecedores, um balcão e um 

armário, conforme termo de doação; e leitura do Projeto de Lei número cinquenta e dois 

(52), que altera a redação do artigo 2° parágrafo único e do artigo 3° parágrafo único da 

Lei Municipal n.° 1457/2012 de 15 de dezembro de 2012. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário procedeu com a leitura do Pedido de Providência solicitado pelo Vereador 

Jandir Klein Werner, que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Passando 

para as explicações pessoais, o Presidente Carlos Alberto Walter agradeceu a presença 

da Secretária Municipal da Educação, Esporte e Lazer e aproveitou para questioná-la 

sobre os boatos da extinção do sexto ano da Escola Imaculado Coração de Maria; 

acrescentou que vários pais de alunos, estão de certo forma revoltados por não haver 

esclarecimento ou aviso prévio sobre a questão. Com a palavra, a Secretária Maria 

Neuza Weschenfelder informou que houve uma denúncia ao Controle Interno sobre a 

irregularidade do sexto ano, ou seja, atualmente somente há um professor dando aula 

para a turma, enquanto deveria haver um professor para cada disciplina. Diante da 

denúncia, há a necessidade de regularizar a situação, na qual foi colocado para o 

Conselho da Educação sobre a possibilidade do sexto ano passar a pertencer a Escola 

Estadual São Pedro ou mantê-lo na Escola Imaculado desde que haja um amparo 
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financeiro e legal do Conselho e Secretaria de Educação do Estado, da Famurgs e 

CNM. Acrescentou ainda que em tal reunião houve o pedido para que ninguém se 

precipitasse e informasse aos alunos e pais sobre o assunto, uma vez que nada está 

definido, na qual infelizmente não foi o que aconteceu, levando todos ao desespero. A 

Secretária informou que haverá uma audiência com a Coordenadoria da Educação, pois 

há por parte da Escola Estadual um interesse e espaço para comportar o sexto ano, 

bem como destacou que o Município não tem condições financeiras para arcar com a 

contratação e manter tantos professores por disciplina. Diante deste, os vereadores 

juntamente com a Secretária comentaram sobre a realização de concurso público, os 

esclarecimentos que deverão ser dados para a comunidade escolar, a necessidade de 

regularizar a situação do sexto ano, as despesas que o Município teria com a 

contratação de novos profissionais, a necessidade de aguardar e acatar as instruções 

superiores para que não haja novamente irregularidades, a garantia de não desamparar 

os alunos e mantê-los estudando, o interesse da Escola Estadual com a transferência do 

sexto ano, o remanejamento de monitores e professores para que não haja profissionais 

sobrando na Escola Imaculado Coração de Maria, dentre outros assuntos. Para finalizar 

o assunto, a Secretária destacou a necessidade de todos trabalharem juntos visando o 

melhor para a comunidade escolar, bem como o Presidente agradeceu os 

esclarecimentos e desejou que tudo seja resolvido da melhor forma possível, na qual 

colocou a Câmara de Vereadores a disposição para qualquer eventualidade, inclusive 

reuniões com os pais. Na sequência, o Vereador Guilherme Schmitz solicitou o 

encaminhamento de um oficio ao Secretário Municipal da Indústria, Comércio, 

Agricultura e Meio Ambiente para saber de como está a instalação e perspectivas de 

aumento na produção da Empresa Metalúrgica Ferrari, bem como se a Administração 

Municipal está em busca ou em negociação para que novas empresas se instalem em 

São Pedro da Serra. Aproveitou ainda para questionar se houve um posicionamento final 

da Empresa Ortobrás, ou seja, se dará continuidade as obras ou desistirá do 

empreendimento no Município. Mudando de assunto, o Vereador lembrou da 

proximidade da Kappesbergfest e solicitou esclarecimentos do que fora feito até o 
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momento pela Comissão Organizadora, bem como se colocou a disposição em 

participar e integrar a mesma. Para finalizar agradeceu a presença de todos na Sessão. 

O Vereador José Danilo Mallmann comentou novamente sobre a Lei de Diretrizes 

Urbanas e suas possíveis alterações no que diz respeito a forma e a intensidade do uso 

dos espaços urbanos da municipalidade. Acrescentou que foi conversar com o Prefeito e 

com o Vice-Prefeito e ambos prometeram realizar uma Comissão para estudar a 

situação, mas até o presente momento nada foi colocado em prática; destacou ainda 

que se não houver as alterações do percentual de ocupação dos terrenos duas pessoas 

desistirão de construir prédios no Município. Diante deste, demais vereadores 

comentaram sobre as questões legais que envolvem a Lei de Diretrizes, a necessidade 

de laudos técnicos e de um plano diretor, as construções residenciais e prediais que já 

estão irregulares diante da nova Lei, dentre outros assuntos. Para finalizar o vereador 

José Danilo Mallmann solicitou o encaminhamento de um oficio ao Poder Executivo a 

fim de saber se houve ou não a criação da Comissão. O Vereador Luiz N. Pereira da 

Silva solicitou da Secretaria Municipal de Obras Públicas a limpeza dos bueiros do 

centro e interior, devido o acumulo de lixo e galhos que impedem o escoamento da 

água. Logo após, solicitou novamente e com certa urgência, a colocação dos postes 

refletores na saída da Rua Nicolau Griebeler, junto a BR-470. O Vereador Auri Leopoldo 

Hensel questionou sobre a situação da escritura da Câmara de Vereadores, na qual o 

Presidente o informou que está na fase de finalização. Também informou seus nobres 

colegas que recebeu um oficio do Deputado Alceu Moreira enfatizando que o Banrisul 

estará realizando empréstimos e juros reduzidos para eventos municipais, bastado o 

Município se cadastrar no Programa. Logo após comentou que não deu prosseguimento 

com seu pedido de providencia sobre o Cadastro Ambiental Rural, pois já foi informado 

que a Administração Municipal não irá se envolver em tal questão, diante de orientações 

da Famurgs. Mudando de assunto, o Vereador destacou a importância das pessoas 

racionarem a água potável, que em alguns lugares já está escassa e sugeriu para que o 

Poder Executivo crie um programa de incentivo a colocação de calhas e construção de 

cisternas, beneficiando a todos no que diz respeito ao custo na conta de água, além de 
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poderem reaproveitar a água das chuvas para serviços domésticos e atividades 

agrícolas. Diante deste, demais Vereadores comentaram sobre os problemas 

enfrentados com o abastecimento de água em Linha Babilônia, as residências que já 

possuem caixas de água e demais reservatórios, a importância das cisternas na 

captação da água da chuva e seu reaproveitamento, o programa municipal que auxilia 

os munícipes na compra de caixas de água, dentre outros assuntos. Ainda com a 

palavra, o vereador Auri Leopoldo Hensel sugeriu ao nobre colega e Presidente que se 

coloque ordem na hora dos assuntos gerais, na qual cada um respeite a vez e a posse 

da palavra do outro, para que no final os vereadores não desviem do assunto a ser 

debatido. Para finalizar agradeceu a presença de todos na sessão. O Vereador André 

Adilson Artus também agradeceu a presença de todos e comentando sobre o assunto do 

nobre colega Vereador Auri Hensel, fez questão de afirmar que respeita a opinião de 

cada legislador, mas acredita que as discussões são válidas para que ocorra um melhor 

esclarecimento e a troca de idéias entre os mesmos. Pedindo a parte, o Vereador 

Guilherme Schmitz comentou sobre a questão do Banrisul oferecer empréstimos com 

juros reduzidos aos Municípios para a realização de eventos e afirmou que é um reflexo 

da crise que estamos vivendo, pois no ano de dois mil e quatorze havia a Lei de 

incentivo a cultura, onde os Municípios captavam o dinheiro das empresas e abatiam 

nos impostos. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter complementando o 

assunto sobre o protocolo das Sessões, enfatizou que os debates engrandecem as 

reuniões, mas respeita a opinião de cada colega. Não havendo mais nada a tratar, 

agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 18 de Agosto de 2015. Em tempo onde foi enfatizado que havia um 

professor dando aula no sexto ano, passa-se a ler que são três profissionais.  

 


